

CLH OBTIENE LA CERTIFICACIÓN ISO 166002 PARA SU SISTEMA DE GESTIÓN I+D+i

 Este reconocimiento confirma el trabajo realizado por la compañía para reforzar sus actividades de Investigación, Desarrollo e Innovación, e implantar un Sistema de Gestión global de la I+D+i

La Compañía Logística de Hidrocarburos ha obtenido la certificación según la norma UNE 166002 para su Sistema de Gestión de I+D+i. Esta certificación, concedida por AENOR, confirma el trabajo realizado por la compañía para potenciar sus actividades de investigación, desarrollo e innovación, con la finalidad de mejorar la calidad de su servicio, satisfacer las necesidades de sus grupos de interés e implicar a todas las personas de la organización en la mejora continua.

La norma UNE 166002 contiene los requerimientos para sistematizar la gestión de las actividades de I+D+i, e incorpora indicadores que permiten optimizar y evaluar su eficacia. Además, esta norma sirve como instrumento para fomentar la creatividad dentro de la empresa, como herramienta para desarrollar actividades que generen tecnologías propias y patentes, y constituye un elemento diferenciador frente a otras empresas del sector.

En esta línea, el Grupo CLH ha desarrollado un Sistema de Gestión de la Innovación que tiene como objetivo fomentar la generación de nuevas ideas, evaluarlas y diseñar mecanismos adecuados para su implantación. Este sistema está basado en los modelos más reconocidos, entre ellos la norma UNE 166002, y permite incorporar la innovación en la gestión diaria de la compañía, de modo que comprenda tanto a los productos y servicios del Grupo como a sus procesos o sistemas de gestión y comercialización.

En los últimos tres años el Grupo CLH ha destinado 6,6 millones de euros a proyectos de investigación, desarrollo e innovación, entre los que destacan la mejora de los sistemas de planificación y simulación logística para la programación, tanto a largo plazo como diaria, de los oleoductos, o el desarrollo de aplicaciones avanzadas de control y operación, así como herramientas evolucionadas de gestión de la integridad de los oleoductos.

Por otra parte, la compañía también está realizando investigaciones en el campo de la metrología de combustibles o el análisis físico-químico y control de calidad de estos productos

Este nuevo reconocimiento se suma a otras distinciones con las que ya cuenta el Grupo CLH, como las certificaciones de calidad según las normas ISO 9001 e ISO/IEC 17025, o el reconocimiento a la excelencia 400+, expedido por AENOR y el Club de Excelencia en Gestión, o la concesión de la marca de calidad "Madrid Excelente".